

# Un avenir prometteur pour le Club cyclotouriste



Le Club cyclotouriste de Gap s'est réuni vendredi 25 octobre à La Romettine pour son assemblée générale ordinaire annuelle. Photo Marie-Françoise Narjoux

**Avec 160 adhérents, le Club cyclotouriste de Gap se porte bien. Alors que l'association s'apprête à fêter ses 80 ans, le bureau va être renouvelé.**

**L**e Club cyclotouriste de Gap s'est réuni vendredi 25 octobre, à La Romettine, pour son assemblée générale ordinaire annuelle. En plus de 100 adhérents, étaient présents Alain Blanc, représentant le maire de Gap, et Pierre Chabas, président d'honneur des médaillés jeunesse et sports.

Qui dit année olympique, dit renouvellement des instances dirigeantes. La présidente Marie-Françoise Narjoux, après 12 années passées au comité directeur dont huit à la présidence du club, a annoncé souhaiter

passer la main. Il en a été de même pour le secrétaire Bernard Henry, par ailleurs président du comité départemental de cyclotourisme. Le nouveau comité directeur, composé de 13 membres, se réunira prochainement pour mettre en place son bureau avec un nouveau président.

## **Probablement la plus importante section féminine de Paca**

Le club se dirige vers ses 80 ans d'existence, un bel âge pour le vélo et l'avenir s'annonce prometteur. En pleine expansion, le club comprend 160 adhérents dont 54 femmes, probablement la section féminine de cyclotourisme la plus importante de Paca.

De multiples événements ont

été organisés en 2024 avec 75 sorties. Un week-end de Pâques en Provence très réussi à Pernes-les-Fontaines, la ville natale de Velocio avec une trace de 220 km pour 12 femmes recevant la Coupe de Provence des mains de l'Audax Club Parisien. En mai, un stage de préparation à Rémuzat dans la Drôme a été suivi du grand départ de 28 femmes et six accompagnants pour le voyage itinérant Gap - Paris, 900 km à vélo, dans le cadre des manifestations pré-olympiques. Un grand moment pour le club. Sans oublier la Semaine fédérale de vélo à Roanne, les six jours cyclo de Vars, les cols réservés dans le département et fin août un séjour d'une semaine à Évian-les-Bains avec des parcours vélo en France et en Suisse.